

かがやき



防火パレードしました

先日、梅・桃・桜組さんが防火パレードに参加しました。梅桃組は楽器やガード・まとい、桜組はポンポンを手「火の用心」を呼びかけながら四日市の街を元気にパレード!! 見に来て下さった保護者の方々や街の人々からたくさんの声援をいただきながら、トキハイダスター四日市店まで、頑張って歩くことができました。

これから、空気が乾燥し、火災が起きやすい季節になりますね。恐ろしい火災から子どもたちを守る為にも、まずは私たち大人が火の扱いは十分注意していきましょう。火の怖さ、そして大切さを子どもと一緒に確認しながらお話してみるのもいいかもしれませんね。 河野



幼児音楽祭に参加

11月17日(土)、ウサノピアで第4回宇佐市幼児音楽祭が行われました。子どもたちひとり一人が主役の大舞台! 今年もガードとフープ演技に挑戦! 練習中は、きつくてくじけそうなこともあったけど、ガードをまわせるようになり、フープまわしも長い時間まわせるようになったり、「やったあ~できた!」と一緒に喜び合い、練習をすすめてきました。

当日は、ステージ上で堂々とガードやフープ演技を真剣に取り組む姿。全園の年長児で取り組んだ HIPHOP ダンス「ABC」を楽しそうに踊る姿! 観客席からたくさんの拍手をいただき、会場内は、お客さんと子どもたちの気持ちが一つになった温かい雰囲気でした。大きな舞台を経験することができた子どもたちは、きっとひとまわりもふたまわりも大きく成長したと思います。 ご声援、ご協力ありがとうございました。 渡辺



陶芸作品展・太鼓出演について

梅・桃・桜組の陶芸作品を「みらい信用金庫宇佐中央支店」で12月5日~26日まで展示を行います。「みらい信金感謝デー」20日(木)の9時30分より「豊川こども太鼓」が出演しますので、是非見に行ってください。

早いものですね、もう12月! 今年はどうな一年でしたでしょうか? 子どもたちの身長もあれ? いつの間にか伸びてる~! それに、精神面でも身体面でも毎日の生活や行事をとおして、すごく成長したように感じられます。ことば一つにしても、たどたどしかった言い方もきちんと周りの人にわかるようにお話できたり・・・。いっぱい知恵を身につけて成長していますね。また、梅組さんは園生活も残り少なくなりますが、皆で楽しい思い出作りをしたいと思います。 安倍

12・1月行事予定

- 12月3日(月) バースデー訪問
- 4日(火) りりこのお料理
- 5日(水) 内科検診
- 6日(木) おべんとうの日
- 7日(金) 誕生日会(10~12月生)
- 8日(土) 成道会
- 9日(日) 宇佐市文化祭
- 12日(水) 体操教室
- 13日(木) 歯科検診
- 18日(火) 身体計測
- 19日(水) なかよしキャラバン
- 20日(木) みらい信金感謝デー
- 21日(金) 佐藤病院訪問
- 27日(木) 避難訓練
- 29日~31日 年末のお休み
- 1月1日~3日 年始のお休み
- 4日(金) 保育はじめ
- 7日(月) バースデー訪問
- 8日(火) 礼拝 体操教室
- 10日(木) 千日まいり お弁当の日
- 16日(木) なかよしキャラバン
- 22日(火) 身体計測
- 23日(水) 避難訓練



つばやき
桜:「ももたろう」の絵本を読んだ後、外遊びで・・・
 A「先生~おにがしまにいて、オニやっつけてくるけん!」
 保「ももたろう がんばって!」 ~ しばらくして ~
 保「おにがしま どうだった?」
 A「え? おにがしま しまっちゃんよ。 2時からっち!」
梅: 12月4日に「りりこ De 揚げギョウザパーティー」が行われます。事前に揚げギョウザの皮にミートソースを包む練習をした時揚げたてを試食!
 T「う~んおいしい! まだ食べたい!」
 S「練習やけ、ちょっとしかないよ!」
 T「よし! 今日はギョウザの夢をみよう!」
 「夢の中でいっぱい食べれるな!」

北部保健所よりこれから冬場に向けて感染性胃腸炎やかぜが流行しやすくなりますので、注意しましょう。と連絡が入りました。こまめな手洗いが重要になります。以上児クラスでは「手あらいシール」の利用など、子どもたちに手洗いが癖、習慣化されるよう取り組んでいます。家庭でも、家に帰ったらまず、手洗いうがいを行って習慣づけるようにしましょう。